



NOTA DE PRENSA N° 040-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Mujeres exigen igualdad de derechos



En ceremonia de celebración por el Día Internacional de la Mujer, el Gobierno Regional Cajamarca rindió homenaje a la mujer trabajadora en reconocimiento al importante espacio laboral que desempeñan en las instituciones.

El vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, dijo, “para que se reconozca los derechos de las mujeres sucedieron escenas tristes durante la historia, pero las mujeres mediante luchas conquistaron los espacios que le corresponde en el campo laboral, social y político y en ese camino tenemos que continuar”.

Las mujeres cajamarquinas y peruanas continuarán luchando para exigir igualdad de derechos en el campo laboral, que se refleje en la equidad remunerativa por las labores que desempeñan eficientemente, lamentablemente este tema no está en la agenda pública nacional.

La violencia, el acoso, la discriminación todavía sigue siendo un factor que afecta a muchas compañeras, tenemos que hacer un esfuerzo conjunto para desterrar cualquier forma de violencia contra las mujeres, indicó, César Aliaga, al momento de precisar que existe una tarea pendiente para crear espacios de convivencia armoniosa en el hogar, trabajo, la política y en la sociedad.

Por su parte la secretaria del Sindicato CAS del Gobierno Regional, Gladis Ochoa Herrera, resaltó las acciones de lucha que emprendieron las mujeres revolucionarias en el mundo y en el Perú, ellas exigieron que se reconozca sus derechos laborales, económicos y políticos, espacios que nos han legado a nosotras, indicó.

No podemos permitir que las mujeres seamos doblemente explotadas por la desigualdad social y de género, a pesar de los avances significativos de la mujer cajamarquina, del Perú y el Mundo, todavía hay barreras de acceso a la educación de las niñas, a la salud, nos preocupa que los índices de muertes maternas en nuestra patria sean elevados, etc. etc.

El día Internacional de la Mujer, más que celebraciones debemos reflexionar y asumir compromisos en las propuestas para ocupar el espacio que nos merecemos, tenemos que romper las barreras que nos separan entre mujeres y varones, finalizó.

DATO



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Para el viernes 08 de marzo está programado un pasacalles de mujeres por la dignidad y el respeto a sus derechos, la concentración será en el frontis del Gobierno Regional a las 09 de la mañana.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de marzo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA